
梅雨の晴れ間に、夏の気配が感じられるようになりました。先週は 2回目の小中一貫研修会、大変お世話に

なりました。各部会終了後のプロジェクト委員会では、活動に一工夫加えたり、新たな活動に取り組んだりす

る各チームの様子が報告されました。次回は夏休み中の８月 1 日になります。各校で実践したことを持ち寄

り、有意義な話合いができるよう、よろしくお願いいたします。 

  

〔第２回を振り返ってみましょう〕  

１ 担当校長あいさつ                       園小学校 星野 良子校長先生 

  各部会の様子を参観しまして、それぞれのチームで話合いが進んでいるの

を感じました。今日の活動が、次につながっていけるようにどうぞよろしく

お願いいたします。 

          

２ 各チームからの活動報告                                     

 ○学習指導チーム  

  「家庭学習強調週間」については、第 2回が 11月 9日から

ということで、学習指導チームから各校で呼びかけていただ

くように連絡しました。また、Ｓ＆Ｕに関わる授業についての

計画が市の方から出されましたので、内容を確認した上で、小

中の交流を積極的に図っていくということで確認しました。

各校で日程の調整をし、昨年度より少しでも授業を見合う回

数が増えればと思います。また、部員の先生方が各自で授業交

流を考えており、夏休み前に 2回程度できる予定です。掲示板

を使って連絡を取り合い、進めていきたいと思います。 

 

○心づくりチーム 

  推進シートの変更はありませんでした。昨年までの流れを本年度も継続していく予定です。前回の部会の時

に、本チームとしてやるべき事の分担は終了しておりますので、本日は今年やる予定の活動の内容を煮詰めま

した。まず、読書活動の推進ですが、二中の担当が動いてくださり、読書郵便ということで模造紙に貼ったも

のを小学校の１・２年生に渡しました。昨年度の「中学生によ

るおすすめ本の紹介」と同じように、中学生と小学校低学年と

の交流を深めるための活動の１つになります。道徳教育につき

ましては、下野市の郷土愛に限らず、その他の地域の郷土愛や

日本文化を大事にする取組などを掲示板を通して共有していく

ことを確認しました。すでに緑小から 2 年生と 4 年生の取組を

掲示板に載せていただいています。掲示板に載せる際には、凝

りすぎた資料ではなく、取り組んだことを気軽に載せられる掲

示板にしていくことを、チームの先生にもお願いしてあります。 
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読書郵便 



 

○健康チーム 

  健康チームでは、「からだＷＥＥＫ」についての話合いをしました。昨年度の反省から今年度は 2 回に分け

て、体力テスト前と持久走前に実施することになりました。第 1回目の反省としまして、姿勢に関する掲示物

で意識づけを図ることができた、立腰タイムが定着してきた、体力テストに関しては昨年度の結果をデータ化

して生かすことができた、体力向上コーナーを設置して子ども

たちが気軽に体力を向上させる取組ができた、小学校の方では

体育委員会を中心として体力テストに向けた取組を行えた、二

中体操を浸透させることができた、などが出されました。第 2

回に向けての改善事項については、姿勢に関することはこれで

終わりでなく、継続指導が必要なこと、学習の姿勢だけでなく、

タブレット使用時の姿勢や視力に関する指導も行っていくこ

と、「朝ご飯食べようＷＥＥＫ」も始まるのでその必要性なども

話していくこと、掲示物なども三校で統一し、同じものを使う

こと、などの意見が出されました。 

    

 ○つながりアクションチーム 

  次の 4点について話し合いました。1つ目は、令和 6年度の未来プロジェクトのテーマについてです。昨年

度の「つながり」から「輪」に変わったということで、共通理解を図りました。2つ目は、第 1回あいさつ運

動の反省です。小中の交流はよくできていましたが、 園小に行く時間を 5分早めればもっと交流ができたと

いう意見があり、2 回目は 5 分早く出発したいと思います。3 つ目は、「下野市いじめ防止強調月間」につい

て、小中合同で取り組めそうなことについて話し合いました。

これは、7月 22日の小中交流の議題にもなっています。4つ目

は、クリーン活動の活性化についてです。昨年度の中学生の反

省では、レクリエーションの後の清掃活動は大変好評だったの

で、今年度も実施する方向で提案をさせていただきました。し

かし、レクの時間が長く、小学校低学年は体力的に厳しいとい

う意見もありましたので、その点は考慮していきたいと思いま

す。清掃に関しても、さらに交流が深まるように中学生と小学

生を組にし、一緒にやった方がいいのではという意見が出され

ましたので、改善していきたいと思います。 

 

２ 下野市教育委員会より                         石﨑 真清先生 

田村先生から送付された推進シートを、見せていただきました。その中で実践されている取組を各学校のホ

ームページや学校だよりで発信してくださり、ありがとうございます。小中合同の避難訓練も今年度実施した

ということで、いろいろなところで小中一貫の取組を推進していただいていることに、感謝しています。また、

各学校の第 1回学校運営協議会の議事録を学校教育課の方で共有しましたが、その中でも小中一貫の取組が話

題に上がっており、地域の方とも情報の共有をしっかりできていることを感じました。夏休み中も小中交流の

予定がいろいろと計画されていると思いますので、連携を図りながら進めていただけたらと思います。どうぞ

引き続き、よろしくお願いいたします。 

 


